



Regionaljournal Steiermark



Bei Wandertour am Tremmelberg gestürzt

Donnerstagnachmittag kam eine 30-Jährige bei einer Wandertour in Seckau aus eigenem zu Sturz und verletzte sich dabei unbestimmten Grades.

Die 30-jährige Murtalerin unternahm mit einem 28-jährigen Murtaler eine Wandertour am Tremmelberg. Gegen 15:30 Uhr dürfte sie beim Abstieg über einen unmarkierten Wanderweg zu Sturz gekommen sein. Ihr Begleiter setzte einen Notruf ab. Die Verletzte konnte vom Roten Kreuz sowie Kräften der Freiwilligen Feuerwehr Sachendorf und der Bergrettung Knittelfeld ins Tal und in weiterer Folge ins LKH Judenburg gebracht werden.

